

## Nachgefragt bei Rainer Venz



Rainer Venz ist stellvertretender ZVO-Vorsitzender, DGO-Ehrenvorsitzender und -Ehrenmitglied. Hauptberuflich ist er Business Director German Automotive Industry, MacDermid Alpha Electronic Solutions. Die Automobilbranche ist im raschen Wandel. Wie schätzen Sie das Tempo des Wechsels zu CO2-freien Fahrzeugen aktuell ein? Der Weg zu CO2-freien Fahrzeugen wird noch lang sein. Direkt emissionsfrei sind vollelektrische Fahrzeuge – die BEVs – schon heute, allerdings ist der verwendete Strom in vielen Fällen noch nicht komplett grün. Auch die Herstellung der Fahrzeuge, insbesondere der Batterien, lässt die Fahrzeuge mit einem großen CO2-Rucksack an den Start gehen. Die Geschwindigkeit hängt dabei von einigen wichtigen Faktoren, wie der Ladeinfrastruktur – die gerade in Ballungsgebieten den Bedarf für lange Zeit nicht abdecken kann –, der öffentlichen Förderung und der technische Akzeptanz der Kunden ab.

Bewertung: Noch nicht bewertet

**Preis**

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)